

Si algo nos hace diferentes, es porque Carnicería Ramirás selecciona su materia prima.



Controlamos todo el proceso, desde que nacen, personal experto sigue en colaboración con la explotación ganadera la evolución de sus animales conociendo en todo momento el estado de los mismos. Esta evolución siempre se realiza con un trato cercano a la explotación, cuyo objetivo común es obtener un producto final de elevada calidad.

Cuando las condiciones del animal son las óptimas, se realiza el traslado del animal hasta el lugar de sacrificio, el transporte y tasación van a nuestro cargo corriendo con todos los gastos, garantizando en todo momento el mejor transporte y las mejores condiciones para cumplir las exigencias del bienestar animal.

Disponemos de vehículo propio para la realización del traslado, debidamente homologado y con el mejor equipamiento, para que las condiciones de traslado sean las óptimas para el ganado.

Una vez que el animal se encuentra en el matadero, se continúa supervisando el ciclo de frío, para que llegue en un estado óptimo a nuestras instalaciones, y así poder suministrarles a todos ustedes con la mayor calidad posible.